



# 笑顔! 笑顔! 笑顔! 学校だより

平戸市立山田小学校 校長 松尾 一 知  
NO. 3 平成31年 4月11日 発行

## 平成31年度令和元年度 入学式 8名の1年生が山田小学校の仲間入り!!

桜の花びらが舞い踊り、元気のよい葉が生き生きと伸びている春。4月10日(水)に、平成31年度令和元年度の山田小学校入学式を執り行いました。今年度の入学生は8名。みんな真新しい大きなランドセルを背負い、お父さん、お母さんに手を引かれて登校してきました。雨の心配もありましたが、若干風は強かったものの雨が落ちることもありませんでした。

入学式では初々しい入場の後、お祝いに対しての『ありがとうございます』や各自の紹介での返事や聞く態度など、みんなしっかりした態度でした。また、2年生以上の上級生の態度も素晴らしく、特に歌声については、口を大きく開けて大きな声で歌うことができ、来賓の方も大絶賛していました。歓迎の言葉を担当した6年生も落ち着いてその役目を果たし、立派でした。そんな、厳粛な中にも優しさ漂う式にしてくれた山田っ子たちを誇りに思います。

山田小学校は新たな仲間を迎え、正式に本年度の航海をスタートさせました。子供たち一人一人が満足感をもって1年を終えられるよう、『チーム山田』として教職員一丸となって子供たちの教育に携わっていきます。

### 新入生紹介

※個人情報のため掲載していません。  
※配付したものには掲載しています。

※個人情報のため掲載していません。  
※配付したものには掲載しています。

校長式辞では、楽しく学校生活をおくるために、次の4つのことを頑張っ  
て心も体も強い子供になるよう話しま  
した。①『なかよく学校生活をおくる  
こと』②『元気のよい挨拶と返事』③  
『自分のことは自分ですること』④『全  
員が笑顔で過ごすこと』  
2年生から6年生にも、1年生が笑  
顔で生活できるよう、笑顔で引っ張っ  
ていくをお願いしました。



☆ ステージ上や玄関等の立派な生花は、〇〇様が持って来てくださった花や木を平戸市教育委員の〇〇様と〇〇様が生けてくださいました。なお、〇〇様には、約10年間、山田小の入学式、卒業式に生けていただいています。ありがとうございました。

☆ 交通安全協会様より新入生にランドセルカバーをいただきました。ありがとうございました。

☆ 社会福祉協議会様より赤い羽根募金の資金で、新入生に黄色の帽子をいただきました。ありがとうございました。